

11月21日(木)たいよう組

○造形あそび、都道府県・詩・手話、劇

今日は、造形あそびを行いました。クレヨンでテントウムシを描いています。『スクラッチ』という技法を使って描きました。みんな覚えているかな～。講師の話を聞いていたらわかるはず(*^-^*)聞いてみてくださいね。丸の中をたくさんの色で塗って、その上から黒を塗り重ねて串で削って下地の色を出しています。それぞれのテントウムシが出来上がりました。

造形あそびのあとは、都道府県暗唱・詩・手話ソングを行いました。手話ソングは「涙そうそう」ですが、練習していると歌の雰囲気にのまれて子ども達が卒園する場面を思い浮かべてしまった担任です('ω;`)子ども達はいつも元気に暗唱しています。

最後に劇の練習をしましたよ。もう少しで完成です。あとは、本番までに見られることに慣れるよう、他のクラスや職員を招いて演技する機会を作りたいと思います。

※月曜日は、勤労感謝の日の振り替え休日となっています。

※観劇の申し込み用紙は12月2日までの提出をお願いします。

※12月から個人面談が始まります。日程確認表を持たせますので、ご確認ください。